

当社に寄せられた航空機騒音等へのご意見等について（2024 年度第 4 四半期）

日 付	場 所	対象該当機材
1/10	—	回転翼機
ご意見等		
<p>青い機体のヘリコプターがうるさく、防災ヘリだと思い香川県にも連絡した。国土交通省にも連絡した。年末もうるさかったが、ヘリコプターが何回も飛んでうるさい。防災ヘリであろうとドクターヘリであろうと何回も飛ばれたら関係ない。機体番号もわかるので、今まで 15 回ほど連絡したが、何も変わらない。ヘリコプターの音はセスナよりもひどい。騒音で頭痛もして、薬を飲まざるをえない状況である。頭がおかしくなりそうである。いい加減にしてもらいたい。</p>		
回答（対応）状況		
<p>ヘリコプターの場合、防災ヘリやドクターヘリのことがあるのでご理解いただきたい旨、また、運航者がわかれば、当該運航者に対し地域に配慮した飛行について要請している旨お伝えしました。</p> <p>終始、自ら運航者などに連絡しているが何も変わらないことを訴えになられました。</p>		
日 付	場 所	対象該当機材
3/24	—	大型機
ご意見等		
<p>土曜日（3/22）の夜中 1 時頃に飛行機の音が聞こえて目が覚めた。どれだけ遅くまで飛行機は飛んでいるのか。飛ぶ時間にもルールがあるはずである。</p> <p>そちらの話から高松空港の便ではないことはわかったが、目が覚めるほどの音をするのは睡眠妨害である。どこの航空会社か知らないが伝えて欲しい。</p>		
回答（対応）状況		
<p>高松空港を発着する便は遅延した場合でも夜中の 1 時頃には運航していないこと、また、他空港に向かう飛行機が通過していた可能性が考えられることをお伝えしました。</p> <p>航空会社へご意見をお伝えすることはできかねるが、空港会社社内にて共有する旨お伝えすることで納得いただきました。</p>		